



Kolbenheyer

In neuen Auflagen liegen vor:

Die Kindheit des Paracelsus

Roman. In Leinen RM 8.50

46.-50. Tausend

„Nicht nur die lebensvolle Verknüpfung der Geschehnisse, der epische Nexus ist es, was in diesem Buch so zauberhaft gefangen nimmt, sondern in der Tat die dunkel flutende Fülle des Weltgefühls, eben das vollkommene, geradezu feurige Einswerden eines schöpferischen Gedankens mit seinen geschichtlichen Elementen.“
(Rheinisch-Westfälische Zeitung)

Das Gestirn des Paracelsus

Roman. In Leinen RM 8.50

36.-40. Tausend

„Dieses Buch hat ein Dichter geschrieben. Es herrscht eine Pracht der Sprache; eine Fülle schöner Bilder und kraftvoller, eigenartiger Wortbildungen überrascht den Leser.“
(Schlesische Zeitung)

Das dritte Reich des Paracelsus

Roman. In Leinen RM 8.50

29.-33. Tausend

„Stark ist dieses Werk dem Gehalt nach, es ist es aber auch hinsichtlich der Gestalt. Kein Wort dieser ungemein voll und bildhaft wirkenden Sprache ist überflüssig. Was da steht, knorrig, machtvoll, schwer und gesund, das hat etwas zu sagen! Das wirkt durch sich, wirkt doppelt stark, weil der Gehalt sich die einzige passende Gestalt geschaffen hat.“
(Düsseldorfer Nachrichten)

Die drei Bände in Geschenkkassette zusammen RM 24.-

„Kolbenheyers Trilogie aber, wie alle seine Werke, gehört zu dem Gewaltigsten, das je geschrieben worden ist.“
(Deutsche Allgemeine Zeitung)

(Z)

VERLAG ALBERT LANGEN / GEORG MÜLLER MÜNCHEN